

El presidente de la Diputación da la bienvenida al presidente de la región en su primera visita institucional a la provincia de Ciudad Real

GONZALO PAYO VISITO CIUDAD REAL

LA AUTONOMIA ES IRREVERSIBLE

«Estoy muy satisfecho de comprobar la situación de esta magnífica provincia», manifestó Gonzalo Payo, en un momento de su intervención, durante el transcurso de la rueda de Prensa celebrada en la Diputación provincial y a la que asistieron numerosos alcaldes de la provincia. Entre ilusionado y realista, el presidente de la Junta de Comunidades Castilla-La Mancha alertó sobre «la irreversibilidad del proceso autonómico» y evaluó las tareas que se están emprendiendo para hacer de nuestra región, una región con futuro.

Malagón fue el primer punto de la visita de Gonzalo Payo a Ciudad Real. Acompañado por su esposa visitó Almagro donde fue recibido por la Corporación municipal, recorriendo las principales bellezas turísticas de la ciudad.